
Compte-rendu de l’Assemblée Générale 2007

NANCY EST ECHECS

La Réunion a eu lieu le vendredi 28 septembre 2007 dans le local de jeu du club :
Foyer Foch - Avenue Foch - 54271 Essey-lès-Nancy
La séance s’est ouverte à 21h en présence de 15 personnes dont une représentante
de la mairie et un journaliste.

Rapport moral

Lecture du Rapport moral par le Président Jean-Michel Hornoy

1. Remerciements à tous les présents.

2. Bienvenue aux  nouveaux adhérents

- Guthertz Jean-Louis
- Fchouch Nabil
- Battistelli Jean-Louis

3. Bilan d’activité de la saison 2006-2007

- Championnat de France des Clubs Régionale 1
- Critérium Départemental 54
- Coupe Loubatière
- Tournoi interne des adultes du club
- Entraînements pour adultes
- Match "Jeunes contre Adultes" 2007
- Participation à des Tournois individuels

4. Bilan des principales activités bénévoles

- Jean-Michel Hornoy, le Président : réunions, demandes de subventions,
commandes des licences, encaissement des cotisations, entretien du matériel,
organisation des compétitions à domicile.

- Rosine Tenenbaum : cours et encadrement des enfants, organisation des
buvettes



- Bernard Tenenbaum : ouverture du club deux fois par semaine, organisation
des buvettes

- Florence Schlotter : site Internet, capitanat de la R1

- Alain Baris : capitanat du Critérium Départemental 54

- Christophe Philippe : encadrement et accompagnement d’enfants en tournois

Le rapport moral est voté à l’unanimité

Rapport financier de la saison 2006-2007

Lecture par le Trésorier Bernard Tenenbaum du Rapport financier et du bilan de la
saison 2006-2007 du Club.

Le rapport financier est voté à l’unanimité

Objectif et prévision d’activité 2007-2008

1. Entraînements pour adultes :

A la demande générale des participants, le nombre de cours pour adultes
passera de 7 à 10 par saison. Afin de subventionner ces séances
supplémentaires, une contribution d’un euro par personne et par mois est
proposée.

La proposition est acceptée à l’unanimité

2. Championnat de France des Clubs Régionale 1 :

L’équipe d’adultes engagée dans cette compétition est reconduite pour la
saison 2007-2008 sous le capitanat de Florence.

3. Critérium Départemental 54 :

L’équipe d’adultes engagée dans cette compétition est reconduite pour la
saison 2007-2008 sous le capitanat d’Alain Baris.



4. Coupe Loubatière :

La compétition se déroulera le 11 Novembre 2007 dans un lieu pas encore
défini.

5. Tournoi interne des adultes du club

Pour la saison 2007-2008, reprise de la formule du tournoi fermé toutes
rondes. Les dates des parties et la cadence sont à convenir entre les joueurs.
Les résultats obtenus compteront pour le Elo de septembre 2008

6. Match "Jeunes contre Adultes" 2008

Le match amical "Jeunes contre Adultes" sera reconduit à la fin de la saison.

Questions diverses

1. Maison des associations

La représentante de la mairie nous annonce que notre déménagement dans
les tout nouveaux locaux communaux de la Maison des associations aura lieu
prochainement, courant du premier semestre 2008
Une clé du local sera remise à chaque responsable d’association.

2. Comité Directeur du club

Alain Baris propose l’instauration d’un Comité Directeur du club.
Après débat, l’assemblée se met d’accord sur la mise en place d’un comité qui
se réunira à raison d’une fois par trimestre.

3. Bibliothèque

Claude Dubuc propose la mise en place d’une bibliothèque de livres d’échecs
au club, à partir d’ouvrages  prêtés par les joueurs.
Claude est volontaire pour s’occuper de la gestion des livres.

4. Enregistrement des parties sur ordinateur

Philippe Vallar est volontaire pour enregistrer sur ordinateur toutes les parties
jouées durant le Championnat de France de Régional 1 en équipe. Il les



communiquera à Christophe qui pourra les analyser et les utiliser comme
supports dans ses cours.

5. Changement de nom du club

Philippe Vallar s’interroge sur le nom de notre club (Nancy est Echecs) qui ne
promeut pas le nom de la ville Essey lès Nancy  et propose de mener une
réflexion sur un changement éventuel.

6. Retraite de Rosine

A l’occasion de la « retraite » de Rosine qui n’interviendra plus dans les
entraînements, l’activités et l’organisation du secteur jeunes, Jean-Michel lui
remet une gerbe de rose pour la remercier de tous les services qu’elle a
rendue au club.


